
Saratoga	Vision	Chinese	School	Weekly	Announcement	3-2-2018	-	Week	21	
 
1.        親愛的家長，希望闔家都有個愉快的總統節！ 
2.        預告：根據行事例，舊生新學期註冊將於 3/16 開始！詳細我們會在下週
跟家長們報告。 
3.       預告：3/23 是我們「全校詩歌朗讀表演」。 相信各班老師們都已陸續開
始跟孩子們練習了。 好期待看到孩子們上台演出喔！ 
4.        福利社這星期五將賣「菠蘿麵包」。謝謝福利社 Angela 為大家準備。 
		
1.							Dear	parents:	Hope	you	all	have	enjoyed	your	President’s	Day	holidays.	
2.							Upcoming	events:	The	registrations	for	returning	students	will	start	on	3/16.	
The	details	will	be	announced	next	week.	
3.							We	will	have	a	school	wide	activity	“Poems	Read	Aloud”.	 The	performance	will	
be	held	on	3/24.	The	teachers	and	classes	must	have	started	preparing	for	it.	We	
look	forward	to	seeing	your	performances!	 
4.								This	Friday,	Snack	Shack	will	sell	pineapple	buns.	Thanks	to	Angela	for	preparing	
the	food	for	us.	
	


